
noi siamo i Fenomeni!  

  

  

O almeno ci proviamo, ma vogliamo essere fenomeni che raccontano ed investono sul 
proprio futuro per poi migliorare le condizioni di benessere del nostro territorio. 

Viviamo in un territorio ricco di industrie ed importante polo agroalimentare nella lavorazione 
della carne di maiale, eppure le infrastrutture e le strade rimangono scarse a fronte della 
movimentazioe delle merci (strade in dissesto, mancanza di ferrovia, distanza 
aereoportuale) e questo rende la logistica delle imprese molto difficile.  

Il nostro territorio offre pochi spazi per i giovani, investe poco nelle scule del territorio ed 
alcuni dimostrano poco rispetto per l'ambiente. 

Saremo veramente dei fenomeni se riusciremo a sensibilizzare la cittadinanza almeno su 
una di queste problematiche!  

 


